

ゆり2組だより



令和5年9月30日(土) 雅福祉会 松島こども園 担任:嘉手川 梓

山川 ジュリーアンテス

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ日が落ちる時間も早くなり秋の訪れを感じる季節となりました。暑さもありますが、園庭では友達とドッジボールなどのルールの遊びを楽しんだり、かっぱおやじの修行カードを一生懸命に挑戦する姿があります。修行カードには雲梯棒や鉄棒があり、「今日は逆上がりやってみる」「雲梯棒半分まで挑戦」と一人ひとりがそれぞれの目標をもって取り組んでいます。クリアした子はできない子に「足をあげてみて」と教えている姿もありました。「全部クリアするとなにかもらえるのかな」と楽しみに頑張っている 2 組さんです。頑張っている姿をかっぱおやじはきっと見てくれているはずですね!感染症も増えたり、季節の変わり目で体調を崩す子もでてきています。手洗いうがいをしっかり心がけて体調面にも配慮していきます。

敬老の日のプレゼント作り

9月18日は敬者の日ということで、クラスでも敬者日に関する絵本を読みプレゼント作りを始める。「おとうさんのおとうさんがおじいちゃんってこと?」と初めはなかなか理解できなかった子もいましたが、「おじいちゃん達がいるからOOたちは生まれてきたんだね」と話す子もいました。「おばあちゃんは眼鏡かけているよ」「黄色が好きなんだよ」など祖父母のことを思いながら作っていました。のりで貼って、モールを通して袋に入れるまで全部の作業をこども達が行いました。難しい作業も頑張って挑戦していましたよ。思いが沢山入ったプレゼントちゃんと届いたかな~











ゆり2組虫コーナー

ゆり2組には、クワガタ虫、ざりがに、メクラヘビ、きのぼりとかげと沢山の虫達がいます。はじめは何を食べるのか、どのようにして飼うのかもわからないため、図鑑で調べていました。クラスでも育てていた昆虫が死んでしまったことが何度もあったので、命の大切さを知っている2組さん。「食べ物がなかったら死んでしまうよ」「優しく見てね」と子ども達でルールを決めていました。きのぼりとかげは図鑑で調べるとバッタを食べるということで忍者広場にバッタを捕りにいき、あげてみると「わー先生!バッタ食べたよ」「お腹すいていたんだね」とあまりみることがない、生き物の食べる姿に驚きや喜びを感じていました。また、「とかげに指があるよ」とじっくり観察することで新たな発見もありました。







餌やりも掃除も頑張ってます。







- 10月7日(土)から10月15日(日)まで1号認定児は秋 休みとなります。
- ・まだまだ暑い日も続いております。 2号児はおきがえセットを2 セットもってくるようお願いします。
- 10月からはこ小合同運動会の練習も入ってきます。朝は8時 15分までに登園をお願いします。また、早寝早起き朝ごはん規 則正しい生活習慣を意識していけるようにご協力宜しくお願いします。



たんじょうびおめでとう 7日 はるとさん 20日 りおさん 19日 みおさん 20日 あんじゅさん